

Ils ne pensent qu'aux sous ! On ne pense qu'aux soins !

Manifestons pour défendre l'hôpital public à Montluçon.

Suppressions de postes, groupement hospitalier de territoire (GHT), partenariat avec la clinique privée sont les conséquences de choix budgétaires guidés par des logiques d'austérité, encore et toujours.

Cette austérité, dans la droite ligne de la politique gouvernementale (loi « anti travail », loi NOTRE, etc.) s'attaque au droit à l'accès au soin et donc à l'égalité entre citoyens à coup de territorialisation, de concentration et d'économie.

Nous ne pouvons pas laisser détruire notre système de santé sans réagir .

Notre santé vaut mieux que ça !

Les GHT, c'est :

la mobilité imposée aux salarié-es et la diminution de postes.

Comme d'habitude cette « mutualisation » a pour seul objectif une économie de moyens dans un système déjà à bout de souffle avec des personnels pressurés au maximum.

Mutualisation et externalisation de fonctions « support ».

Il s'agit encore, « au mieux », de faire toujours plus avec moins de moyens.

Modification de l'activité de soins

Ce sera l'occasion de concentration de spécialités médicales. Les patient-es subiront les déplacements d'un site à l'autre selon que tel ou tel « organe » devra être traité.

L'Union syndicale SOLIDAIRES 03 appelle à manifester, avec la CGT,

le 18 juin à 14h30

devant l'entrée de l'hôpital

pour défendre l'hôpital public à Montluçon.

[Tract de SUD santé sociaux : GHT : on n'en veut pas !](#)